



## **EUROPE/ALLEMAGNE - L'Enfance Missionnaire soutient 2.785 projets en faveur des enfants du monde entier**

Aachen (Agence Fides) – L'Enfance missionnaire allemande (Die Sternsinger) a enregistré en 2010 une augmentation des donations de 9,9% pour un montant total de 73 millions d'€uros dont près de 41 ont été recueillis dans le cadre de l'initiative « Chanteurs de l'Etoile 2009/2010 », le reste provenant de donations de particuliers et d'initiatives paroissiales ou de groupes de l'Enfance missionnaire.

Grâce aux donations ainsi recueillies ont été financés 2.875 projets en 121 pays du monde. « Cela a été possible grâce aux donations des bienfaiteurs allemands. Nous en sommes très reconnaissants ! » déclare Mgr Klaus Krämer, Directeur national des Œuvres pontificales missionnaires d'Allemagne et Président de l'Enfance missionnaire allemande. « Les donations de l'année dernière ont été faites suite aux catastrophes naturelles ayant frappé Haïti et le Pakistan » souligne le Directeur national. Dans ces deux pays ont été envoyés des aides d'urgence avec l'aide partenaires locaux. Selon Mgr Klaus Krämer, des projets de reconstruction à long terme demeurent cependant nécessaires.

« Au centre de notre engagement se trouve la promotion du développement intégral des enfants du monde entier. La priorité en termes de financement est donc accordée aux projets concernant le secteur de l'instruction », souligne Mgr Klaus Krämer. Outre l'instruction, les programmes soutenus par l'Enfance missionnaire en Afrique, en Amérique latine, en Asie, en Océanie et dans les pays d'Europe orientale concernent la nutrition, l'intégration sociale, la pastorale et la santé. (MS) (Agence Fides 09/08/2011)

### > LINKS

*Rapport annuel de l'Enfance missionnaire 2010:*

[http://www.sternsinger.org/typo3temp/Jahresbericht\\_Kindermissionswerk\\_20101717.pdf](http://www.sternsinger.org/typo3temp/Jahresbericht_Kindermissionswerk_20101717.pdf):